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司  会       中澤 信敏君 

開会点鐘       生川 秀樹君 

斉  唱    「上田六文銭 RC の歌」 

寄付表彰 

 ポール・ハリス・フェロー 二回目 

           生川 秀樹君 

委員会報告 

 

・会長エレクト  

 水野泰雄君  

 『次年度ロータリーデーについて』 

プログラム   

 ・クラブアッセンブリー 新旧引継ぎ会 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君    

月日の経つのは早いもので、2017-2018 年度の

例会も、本日を含めてあと 7 回となりました。本

年度のクラブテーマは「クラブの魅力 UP」、行動

指針は「親睦を深め、奉仕を実践しよう」です。

親睦に関しては、皆さまのご協力のもと、「花火鑑

賞夜間家族例会」、「桐生赤城ＲＣ合同松茸例会」、

チェロ演奏を楽しむ「夜間コンサート例会」、「ワ

インを楽しむ夜間例会」、「台湾職場訪問例会」等々、

志向を凝らした例会の開催が出来ました。会員の

皆様にも概ね好評を得て、クラブの活性化の一助

となったと考えております。課題としては、お酒

を飲まれない方など夜間例会を好まない方も一部

にいらっしゃり、昼間例会に比べ、夜間例会の出

席率が相対的に低いことが挙げられます。今後の

対策としましては、ノンアルコールの夜間例会を

開催する。または、昼間に通常例会会場以外の場

所で開催する。例えば、天候の良い時期に屋外の

カフェで例会を開催するなどの工夫を次年度はし

てみたら、いかがでしょうか。 

奉仕に関しましては、地区補助金を活用した社

会奉仕が出来ないか、今年度で検討し、次年度で

の実施を目指してきました中で、奉仕テーマを「子

供の貧困問題」にしぼり、上田市長瀬のまるこ福

祉会“きらり”内に 29 年 10 月にオープンした「ぱ

れっとハウス」において開設された「子供食堂」

に調理器具や什器を寄付することを主とした計画

を立案、申請し、申請額の満額ではございません

が、地区補助金が出ることが内定しています。本

件につきましては、別の機会に詳細を述べさせて

いただきますが、2018-2019 年度実施に向けて、

着実に進んでいると判断しております。 

水野会長エレクトへの引き継ぎ事項につきま

しては、特に説明が必要なことはないと考えてお

ります。水野さんには、私が会長に決まる過程か

ら、いろいろな相談に載っていただき、多大なる

ご協力もいただきました。次年度は、私が直前会

長として、サポートに回らせていただきます。力

不足で水野さん並みのサポートは出来ないかもし

れませんが、協力は惜しまないつもりでおります。 

                                                            杉山杉山杉山杉山    裕裕裕裕君君君君 

１．上田東 RC 様より 

  ・地区補助金事業報告書 



 

 

第第第第 979979979979 回回回回例会例会例会例会    2020202011118888 年年年年 5555 月月月月 15151515 日日日日    

２．理事会より 

  ・理事会議事録 

全会員配布物 

１.  当クラブ会報 第 978 号 

２. 5-6 月プログラム 

その他 

１. 6/12 オープン夜間例会に大勢のご友人をお

誘いくださいますようお願いいたします。 

２．次週 5/22 7 時 30 分～11 時 30 分まで上田

駅ロータリーは警察のテロ対策訓練のため 

  車が入る事ができません。例会にお越しの

際は裏口よりお入りください。 

山田山田山田山田    豊豊豊豊君君君君    

生川秀樹君 本日はクラブアッセンブリー新旧

引継ぎ会です。スムーズに水野エ

レクトに引き継ぎたいと考えてお

ります。皆さんのご協力をお願い

します。 

杉山 裕君 本日はクラブアッセンブリーです。

皆様よろしくお願いします。 

柄澤 堯君 来年度はいろいろあって何かと大

変です。体調に注意が必要です。 

水野泰雄君 今日は暑くなりそうです。寒暖差

があります。体調に気付けて動き

ましょう。 

中澤信敏君 19 日別所線を走ろう歩こうがあ

ります。上田駅から別所あいそめ

の湯まで歩きます。途中別所線に

乗ってゴールでも良いイベントで

す。 

吉田 穣君 今日も暑いですネ！昨日会社の周

りの草刈りをしました。久々なの

で筋肉痛です。 

宮澤広一君 痛風の発作がおきました。痛かっ

たです。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 

北村 久文君 松澤 一志君 

宮原 宏一君 西澤 尚夫君 

斉藤惠理子君 山田  豊君 

山崎 芳雄君  

クラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリー    新旧引継ぎ会新旧引継ぎ会新旧引継ぎ会新旧引継ぎ会    

今年度各役員、委員長が今年度の反省と次年度

への引継ぎ事項を発表しました。 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 
22 4 - 81.82％ 

前々回 
23 7 3 82.61% 

会報委員長 

松澤一志君 
広報情報委員長 

会計 

横沢 正君 

奉仕プロジェクト部長 

国際奉仕委員長 

宮原 宏一君 

出席ニコ BOX 委員長 

山田 豊君 

SAA 

社会奉仕委員長 

中澤 信敏君 

クラブ強化部長 

会員増強委員長 

西澤 尚夫君 

例会運営部長 

プログラム委員長 

斉藤惠理子君 

ロータリー財団委員長 

宮澤 広一君 


